

Informationsveranstaltung zur Versicherungslandschaft im Berufsfeld Polizei

26.03.2021

Gerade für junge Kolleginnen und Kollegen kann das schiere Angebot an Versicherungen überwältigend wirken. Hinzu kommt, dass gerade mit dem Ende von Ausbildung und Studium der Übergang in das praktische Polizeileben Priorität besitzt.

Um das ungeliebte, aber dennoch wichtige Thema der Versicherungen zu beleuchten, führte der BDK in enger Zusammenarbeit mit der Debeka eine online Informationsveranstaltung durch. Diese wurde sowohl an den drei Polizeifachschulen, als auch unter den Studierenden in Bautzen und Rothenburg beworben und richtete sich dabei ausdrücklich an alle Interessierten - unabhängig von einer Gewerkschaftsmitgliedschaft.

Das Ziel bestand darin, in einer kurzen Veranstaltung einen Überblick zu geben und die angehenden Polizistinnen und Polizisten dazu anzuregen, sich mit dem Thema auseinanderzusetzen.

Die Veranstaltung fand schließlich am 10.03.2021 statt. In einem halbstündigen und sehr stimmigen Fachvortrag wurde durch Johannes Gutekunst der Debeka Basiswissen zu Anwartschaft und Dienstunfähigkeit vermittelt. Auch die durch den BDK abgedeckten Leistungen wie Diensthauptpflicht und Rechtsschutz wurden angesprochen.

Abschließend wurden beispielhaft vier erfahrende Kollegen und ihre Versicherungen vorgestellt. Hier wurde deutlich, dass unterschiedliche Personentypen Prioritäten verschieden setzen und es keine Musterlösung gibt. Jedoch wurde klar empfohlen, sich mit dem Thema zu beschäftigen - sich zu informieren und zu vergleichen.

Wir danken allen interessierten Teilnehmenden sowie dem Landesgeschäftsstellenleiter der Debeka, Herrn Jens Müller. Die unkomplizierte und kollegiale Zusammenarbeit legte den Grundstein für eine gelungene Veranstaltung.